
Ata da 559ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2015/2018 2 

Data: 24/10/2016. Hora 19:30 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Jomani Seguros encaminhou proposta para trabalho conjunto e obtenção de novos 6 
associados para o SIMESC. Dr. José Bel enviou email agradecendo a carta de congratulação por sua candidatura a vereador 7 
de Florianópolis. Email recebido de estudante de medicina da UFSC solicitando apoio do SIMESC para realizar um 8 
levantamento dos médicos Residentes que se formam este ano em Santa Catarina. 9 
2.2. Correspondências expedidas: Ofícios enviados aos candidatos médicos de SC, eleitos e não eleitos, parabenizando-os 10 
pelas suas candidaturas. 11 
2.3. Encaminhamentos: Dr. Daniel Nunes fará contato com a estudante de medicina. 12 
3. Informes:   13 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Leopoldo acompanhou o Defensor Público Federal, João Vicente Panitz, na vistoria realizada 14 
no CEPON no dia 14/10, na oportunidade não foi constatado prejuízo à população, mas possíveis riscos futuros caso haja 15 
cortes no orçamento da instituição. Após a visita participou de uma entrevista coletiva com grande repercussão. Dr. Daniel 16 
Moreira informa que a Hemodinâmica do Instituto de Cardiologia está sem funcionar há duas semanas por falta de 17 
pagamento da manutenção pela Secretaria de Estado da Saúde - SES. Comunica ainda a falta de trombolítico que pode 18 
resultar em impossibilidade de tratamento dos pacientes agudos. Dr. Renato Figueiredo comunica a participação do 19 
SIMESC no ato em defesa do SUS e contra o corte de R$ 28 milhões no orçamento municipal no dia 18/10. Informa 20 
também a participação do sindicato na reunião do corpo clínico dos médicos de São José no dia 19/10, debatendo sobre 21 
formas de contratação profissional. Além do Secretário Geral, a Conselheira Fiscal Dra Marilia Birck e a Assessora Jurídica 22 
Thayanne de Campos estiveram na reunião. A jornalista Camila faz os seguintes informes: Dr. Vânio, Dr. César e Dr. Cyro 23 
participaram no dia 20/10 do Fórum CBN alusivo ao dia do médico; Dr. Cyro gravou o programa Conversas Cruzadas que 24 
será exibido nesta data. Ambos os programas trataram do financiamento da saúde. O Secretário Estadual de Saúde, João 25 
Paulo Kleinübing e duas conselheiras municipais de saúde também participaram dos debates. 26 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Leopoldo informa ter recebido duas ligações: Colega médico de Jaraguá do Sul que 27 
necessitou de apoio da assessoria jurídica e seu caso esta sendo analisado. Colega médico de Indaial solicitando atendimento 28 
da assessoria previdenciária. Dr. César assume o plantão. 29 
3.3. Diretorias Regionais: Recebida ata da Diretoria Regional de Rio do Sul do dia 28 de setembro. 30 
4. Ordem do Dia: 31 
4.1. Avaliação Dia do Médico: Oktobermed – Dr. Vânio relata que neste ano optamos por comemorar o “Dia do Médico” 32 
com uma festa alemã, a Oktobermed. Os presentes avaliaram positivamente, ressaltando a organização, a comida, a banda, a 33 
decoração e o caneco personalizado. Como pontos negativos, o pouco tempo de divulgação e o choque da data com 34 
congressos médicos. Foi sugerido que para o próximo ano a antecipação da divulgação do evento, oferecer outras opções de 35 
venda de ingresso (não apenas pela internet) bem como evitar coincidir com eventos das outras entidades médicas. 36 
Homenagem na ALESC- Dr. Vânio comenta que o SIMESC recebeu uma placa da ALESC em homenagem ao dia do 37 
médico. Também foram homenageados os médicos indicados pelo SIMESC, Drs. Paulo Marcio da Silveira Brunato, João 38 
Batista Bonnassis Jr., Sergio de Carvalho e Leo Mauro Xavier. Presentes pelo sindicato, Dr. Vânio, Dr. Renato, Dr. Oscar, 39 
Dra. Vanessa Baulé, Dra Liseane, Advogada Vanessa, Jornalista Carla, Coordenadora Terezinha e as funcionárias Katiane e 40 
Juliana. A homenagem foi avaliada como muito bela e merecida, quando os homenageados ficaram lisonjeados e muito 41 
emocionados. Centro Oeste – Evento organizado pela regional no dia 17/10, presentes Dr. Vânio, Dra. Zulma, Advogado 42 
Kleber, Advogada Vanessa, Coordenadora Terezinha e Jornalista Camila, os três diretores regionais Drs. Auredy, Gilmar e 43 
Marcos Antônio, Delegado do CRM, Presidente da UNIMED, Diretor do Hospital, além da participação de 75 médicos da 44 
região. Dr. Vânio abriu o evento e os assessores apresentaram seus serviços. Os presentes avaliaram como um evento bem 45 
organizado tendo cumprido o seu objetivo de apresentar e aproximar o sindicato dos médicos daquela região. Dr. Vânio 46 
ressalta a necessidade de integração da cidade de Campos Novos aquela diretoria. 47 
4.2.  Greve Médicos Residentes Hospital Regional do Oeste – Chapecó: Dr. Daniel Nunes explica que a residência 48 
médica deste hospital é mantida por um convênio entre a UnoChapecó e a Universidade Federal Fronteira Sul com a 49 
Associação Médica Hospitalar. Informa que o gestor da associação condicionou a renovação do convênio a melhorias no 50 
hospital o que adiou o processo seletivo para residência médica, gerando insegurança aos médicos residentes e resultando na 51 
paralisação do atendimento. Dr. Erial, complementa dizendo que o jurídico foi contatado por alguns residentes e que a 52 
orientação foi no sentido de retomar os atendimentos, pois o médico residente não pode fazer greve. O caso foi repassado ao 53 
diretor jurídico bem como a diretoria regional. Dr. Daniel Nunes informa que em seguida houve uma negociação com 54 
liberação de parte da verba para aquisição de equipamentos e foi elaborado um cronograma de implantação dessas 55 
melhorias. Foi definido ainda que os médicos residentes retornassem ao trabalho sem ônus pela paralisação. A prova de 56 
residência desta instituição será realizada oportunamente. 57 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Atendimento de PJ pela Assessoria Jurídica; Revista Simesc 154. 58 
6. Assuntos informais: Dr. Vânio comenta que foram realizadas nesta data reuniões com as assessorias de imprensa e 59 
jurídica e que pretende realizar reuniões mensais para tratar de assuntos administrativos. Foi assinado nesta data o 60 
requerimento junto ao Ministério do Trabalho para filiação do Simesc à FMB. 61 

Florianópolis, 24 de outubro de 2016. 62 
(Ata redigida por Juliana da Silva, funcionária do SIMESC e revisada pela 63 

Dra. Vanessa Andréa de Souza Baulé, 1ª Secretária do SIMESC) 64 
 65 



 66 


